

La [COOP NIORTAISE](#) (siège social à Niort/ Deux-Sèvres) est contrainte de cesser son activité faute d'avoir pu trouver des relais et des successeurs. Durant 7 années d'existence, les conseils d'administration successifs ont largement sollicité, mais en vain, les responsables des collectivités locales départementales et régionales comme ceux des grandes mutuelles niortaises afin de trouver les financements nécessaires au développement de la jeune coopérative et ainsi d'atteindre au plus tôt l'équilibre financier. Bien que l'activité commerciale soit en constante progression, notamment grâce à de nouveaux locaux, faute de ces soutiens, la Coop niortaise a cessé son activité le 8 juillet, avec le départ à la retraite de ses deux salariés. [www.lacoop-niortaise.fr](http://www.lacoop-niortaise.fr)